
  
Auszug

aus der   Sitzung des Bau- und Planungausschusses der Gemeinde  
Bönebüttel   vom   25.06.2019  

7 .   Mitteilungen

Der Ausschussvorsitzende berichtet über die Ausbesserungsarbeiten an der Bankette 
des Tasdorfer Weges, dass der Auftrag an die Fa. Ehlers vergeben, aber noch nicht 
ausgeführt wurde. 

Am neuen Feuerwehrgerätehaus wurden um die neu gepflanzten Bäume Mähkanten 
gesetzt. Herr Klein äußert die dringende Bitte, für eine ausreichende Bewässerung der 
Setzlinge über den Gemeindearbeiter zu sorgen. 
Der bei den SWN in Auftrag gegebene Hydrant wurde noch nicht aufgestellt. 
Dazu sagt Herr Meck, dass dies erst im August erfolgen soll. 

Die Straßen Sickfurt, Höllnweg (bis zum damaligen Anlieger Wegerich) und Brammer 
Weg (von der K 16 bis zum Wald) werden demnächst von der Fa. Papenburg 
asphaltiert. Im Sickfurt müssen vorher 6 cm Asphalt abgefräst werden. 
Auf Nachfrage bestätigt die Verwaltung, die vorher zu ermittelnden Eigentümer am 
24.06.2019 vorab über die Straßenbaumaßnahmen informiert zu haben.
Herr Klein bittet um teilweise Sicherstellung des Fräsgutes für die Gemeinde.  

Dann informiert der Ausschussvorsitzende über die laufende Ausschreibung der 
Instandsetzungsarbeiten der Brücke Brammer Weg und fragt nach dem 
Submissionstermin. 

Ferner wurden die Pläne und der Zuschussantrag für den behindertengerechten 
Ausbau 
der Bushaltestelle „Bönebütteler Damm“, am Ehrenmal, Richtung Neumünster beim 
Kreis eingereicht. 

Weiter erwähnt Herr Klein, dass die Aufträge für die Sanierung der Sanitäranlagen der 
Schule erteilt sind. Die Arbeiten finden während der Sommerferien statt. 

Zudem sind Sanierungsarbeiten in den Räumen der Roten Gruppe im Kindergarten 
abgeschlossen. 

Dann berichten der Ausschussvorsitzende und Herr Lentföhr über den Sachstand des 
Umbaus der ehemaligen Wohnung im Kindergarten für eine neue Kindergartengruppe. 

Frau Schuhmacher von der Verwaltung wird nach ihrem Urlaub gebeten, das 
Leistungsverzeichnis für den Bürgersteigneubau „Bönebütteler Ring“ (von der K 16 bis 
zum Anlieger Heeschen) zu erstellen, um danach die Preisanfrage zu starten.  

Abschließend berichtet Herr Klein über die Baueinweisung für das neue B – Plangebiet.
Die Fa. Granit - Bau beginnt demnächst mit den ersten Erschließungsarbeiten. Die 
Verkehrsberuhigung im Hasenredder soll erst nach Beendigung dieser Arbeiten, nach 
den Wünschen der Gemeinde versetzt werden.  

Die Verwaltung bittet um Vormerkung eines Termins am 28.10.2019. Im Rahmen 
einer Informationsveranstaltung soll den Gemeindevertretern und bürgerlichen 
Mitgliedern aller Ausschüsse der neue, doppische Haushaltsplanentwurf vorgestellt 
werden.
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